

Grenzwanderung mit „Wow-Panorama“ – von Seltmans zur Kugel



Von Seltmans über Simmerberg rauf zum Gipfelkreuz (1035 m) und wieder ins Tal. Eine mittelschwere Wanderung, die Kondition, Trittsicherheit und Orientierungsvermögen erfordert. Du folgst dem Radweg zur Klausenmühle und einem Forstweg nach Simmerberg. Hier öffnet sich der Ausblick weit hinein ins Westallgäu und Württemberg. Der Waldweg führt dich zur Kugel (Bergkreuz). Dort solltest du unbedingt eine Rast einlegen und die Aussicht ins Missener Tal bis hinein zur Nagelfluhkette genießen.



Markt
Weitnau
Luftkurort



Wander- und
Radkarte
Markt Weitnau

